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かばさわ洋平 検索

新庁舎男性トイレ

令和５年度千葉市子育て世帯臨時給付金
◆支給対象者 令和５年４月３０日時点で千葉市に居住し、対象児童を

養育している主たる生計維持者（所得制限なし）
◆対象児童 平成１７年４月２日から令和６年４月１日までの間に出生した児童
◆給付額 対象児童一人当たり１万円
◆支給方法 （１）児童手当受給者（公務員を除く）等案内文を送付した後、８月に振込み予定（申請不要）

 （２）その他の方 ８月以降に申請開始・受付後、審査の上、指定口座に振込み予定（要申請）

●かばさわ議員 中学生から「給食時間が短い」という声が複数寄せられ
るなかで、必ずしも望ましい食習慣、食育とも言えない状況もあることか
ら質したい。本市中学校における平均の給食時間と、その時間に含まれる
配膳時間と食事をする時間を伺う。

■教育次長 学校給食費の無償化については、政府が今月13日に閣議決定した「こども未来戦略方針」にお
いて、「学校給食費の無償化の実現に向けて」「課題の整理を丁寧に行い、具体的方策を検討する」とされて
いる。本市では、「国の財政措置による学校給食費の無償化の実施」を国に要望している。中学校など給食費
の無償化の対象の拡充は、多額の経費を要することから、国の動向等を注視していく。

中学校給食時間の改善を！

●かばさわ議員 物価高が続くなか、段階的に本市の予算措
置で給食無償化を拡充する政治決断が必要だ。中学校給食
の無償化であれば12億円で実施可能であり、本市一般会計
の0.2％に過ぎない。小学校と比較して教材費等が高くなる
中学校において家計負担を軽減するために、まずは中学校
給食費無償化を政治決断すべき。

■教育次長 平均の給食時間は36分、配膳時間は13分、食事をする時間
は16分となっている。

●かばさわ議員 中学校の給食を視察した。教室が遠いほど時間がかかる状況で「給
食時間が短い」「もう少し給食時間を延ばしてほしい」という生徒の声をどう受け止
めるのか。本市の掲げる食育の観点からも十分な給食時間を保障すべきではないか。

■教育次長 「給食時間が短い」といった声があることは承知しており、短い時間で
の喫食は、食育の観点から望ましくないため、給食時間が短い学校やそうした声が
寄せられた学校については、個別に改善を指導していく。

５月臨時議会で求めてきた給付金の対象世帯が拡充されました。
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千葉市議会議員

土気駅南口ロータリーの改修を！

●かばさわ議員 2021年の第２回定例会で安全に乗降できる一般乗降場の
設置など、土気駅南口ロータリーの改修を求めてきたが、今後の改修における
取組みや安全性確保にどのように取り組むのか。

■建設局長 今年度、予備設計を実施し、一般車とバス・タクシーがふくそう
していることへの安全対策及び一般車の乗降スペースの確保について検討
する。併せて千葉県公安委員会などとの協議を実施していく。

土気小学校入口交差点の改良を！
●かばさわ議員 土気小学校入口交差点の改良を議会質問で、繰り返し求めて
きた中野インターに向かう右側の歩道がない箇所について、安全に通行できる
歩道の早期整備を求めるが、今後の整備について伺う。

■建設局長 今年度は、士気小学校入口交差点から中野インターチェンジ方面に
向かう右側の歩道未整備区間約70メートルのうち、用地取得した約40メートル
について、歩行者の安全性向上のため、幅員2.5メートルの歩道を整備する。

あすみが丘ふれあいの広場公園バスケ・テニスコート改修を

●かばさわ議員 あすみが丘ふれあいの広場公園内にあるバス
ケットコートとテニスコートが老朽化しており、危険との声もある
ためゴール含め、両コートの早期改修を求めるがどうか。

■建設局長 今年度、バスケットコートについては、舗装面及び
バスケットゴールを、テニスコートについては、3面中1面の改修
に取組む予定となっている。

土気踏切存続を！ 土気駅北側に商業施設の誘致を！

●かばさわ議員 土気踏切の存続はすでに私からも地元住民
の６００名以上の署名を提出しており、２月議会には新たに踏
切存続を求める市民の会から陳情の提出もあった。土気駅北
側の住民は近年増加傾向にあるものの、一方で線路南側のあ
すみが丘にしか、商業施設がなく、土気踏切を利用して商業施
設を利用している方も少なくない。土気駅北側の住民が増加
するなか、北側への商業施設がないため土気駅北側への商業
施設誘致に向け、事業者への情報提供を行うよう求める。

■経済農政局長 スーパーなど商業施設の出退店については、周辺地域の需要や競合、採算性などを考慮
し、事業者の責任によって判断されるものであると考えているが､具体的な御要望の内容については、包括
連携協定先の大手ス一パーに情報提供していく。

●かばさわ議員 大網街道の歩道は多くの住民が利用するなか危険なため、歩道の拡幅や段差解消を速やか
に行うようを求めるがどうか。また日々の生活で必要である土気踏切の存続を改めて強く求めるがどうか。

■建設局長 死亡事故の他にも列車が緊急停止する危険な事案が発生していることなどから、踏切利用者
や乗客の安全を守るため、当該踏切を廃止する方針に変わりはない。大綱街道については、歩道拡幅や段
差解消を含め、整備の内容や進め方について、地元の皆様と協議することとしている。
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